**Кут Хуми**

**Барышева Лариса**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Третий курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**Сорок первый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**(41)**

**Метагалактическая синтезкосмическая Эстетика Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца**

**Всеединый Посвящённый Изначально Вышестоящего Отца.**

**Проницание Отца-человек-субъекта.**

**До-ИВДИВО Всеедина Изначально Вышестоящего Отца.**

**ПРАКТИКИ**

**5-6 июля 2025 года**

**ИВДИВО Бурятия, Россия**

**Содержание**

**1 часть**

*02:16:25-02:31:23*

**Практика 1.** Стяжание 41-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение каждого ядра Синтеза на 1024-ричность. Формирование в каждом Ядре Синтеза 64-ричного Синтез-ядерного Синтез-процессора**…………………………………………………***3*

*02:36:50-02:41:44*

**Практика 2.** Стяжание Части Проницание Изначально Вышестоящего Отца с 1024 Системами, 1024 Аппаратами и 16384 16385-льонами Частностей**………………………….***6*

*03:00:03-03:21:30*

**Практика 3.** Стяжание Синтеза Меры и Ядра Синтеза Меры. Стяжание повышения и углубления Меры Огня и Меры Синтеза в 10,100, 1000 раз. Стяжание Единиц Меры Огня каждому Отец-Человек-Землянину 6-й расы**……………………………………….………….***7*

**2 часть**

*00:49:08-01:03:37*

**Практика 4.** Стяжание новой синтез-16-космичной Монады в явлении 1024-х Пламён, 1024-х сфер Жизни. Стяжание новой Меры Огня, Синтеза и Жизни синтез-16-космично. Стяжание Образа и Подобия 16-рично ракурсом 16 жизней каждого из нас. Стяжание на весь объём Жизни 16-космично План Синтеза Жизни каждому из нас**…………………….***11*

*01:05:05-01:15:29*

**Практика 5.** Стяжание 18 архетипов ИВДИВО: 17418, 16 397, 15 412, 14 388, 13 364, 12 340, 11 316, 10 292, 9 282, 8 261, 7 237, 6 213, 5 189, 4 189, 3 167, 2 144, 1 151, 157 с трансляцией 4-х мировых зданий по вершинам миров в каждом из 18 архетипов и обновлением Частей и ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца 17-го космоса**……………………………………***13*

*02:02:45-02:10:50*

**Практика 6.** Стяжание тела Изначального ракурсом 41-го Синтеза, стяжание Синтеза и Огня изначальности Изначального, стяжание Меры Изначального, 80 видов фундаментальностей, стяжание Капли Абсолютного Огня Изначального у Изначально Вышестоящего Отца, стяжание формы и стяжание 160 ядер Огня 160 Инструментов Изначально Вышестоящего Отца**……………………………………………………………..***16*

**3 часть**

*02:03:26-02:16:31*

**Практика 7.** Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца Права Изначального ИВДИВО каждому из нас, объёма Полномочий Изначального ИВДИВО для роста и развития, то есть стимуляции роста Изначального в нас. Стяжание Жизни Изначального ИВДИВО каждому из нас компетенциями, правами, полномочиями. Стяжание Жизненного пути Изначального ИВДИВО**……………………………………………….……………………….***17*

*02:46:24-03:04:57*

**Практика 8.** Стяжание Огня и Синтеза Меры и Проницания 9 космосов: Метагалактического космоса, Октавного космоса, Всеединого космоса, Извечного космоса, Метаизвечного космоса, Октоизвечного космоса, Всеизвечного космоса, Суперизвечного космоса, Высшего Метагалактического космоса Изначально Вышестоящего Отца**……………………………………………………………………………***20*

**4 часть**

*00:56:34-01:02:28*

**Практика 9.** Вхождение в организацию ИВДИВО-Космическая Эстетика Отец-Человек-Субъект-Землянина**……………………………………………………………………………..***23*

*01:36:39-01:43:40*

**Практика 10.** Стяжание Эстетики ИДИВО-Столицы синтезфизичности**…………………***24*

*01:44:10-01:49:35*

**Практика 11.** Преображение каждого из нас Синтезом и Огнём Эстетики как организации ИВДИВО, как в явлении ИВДИВО-Столицы ИВДИВО Бурятия, так в явлении 32-х базовых организаций каждого из нас. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза ИВО 64-х организаций ИВДИВО, как специфики деятельности нас Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 64-рично**……………………………………………………………………………………………***25*

*01:52:50-02:04:03*

**Практика 12**. Завершение воспитания трёх видов тел в четырёх архетипах в четырёх космосах: 4108 архетипе Фа-ИВДИВО Метаизвечины, 5127 архетипе Всеизвечной Октоизвечины, в 6153 архетипе До-ИВДИВО Всеизвечины, 7177 архетипе До-ИВДИВО Суперизвечины.Стяжание тел в четырёх архетипах четырёх космосов, а именно: 4109-й архетипе Соль-ИВДИВО Метаизвечины, 5128-м архетипе Суперизвечной Октоизвечины, 6154-м архетипе Ре-ИВДИВО Всеизвечины и 7178-м архетипе Ре-ИВДИВО Суперизвечины**…………………………………………………………………………………***26*

*02:04:55-02:08:46*

**Практика 13.** Стяжание четырёх видов Подготовок каждому из нас и также Космических Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО в девятом космосе ИВДИВО**……….………………..***28*

*02:10:28-02:19:03*

**Практика 14.** Итоговая практика**……………………………………………………………***29*

**ПРАКТИКИ**

**1 часть**

**02:16:25 – 02:31:23**

**Практика 1. Стяжание 41-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение каждого ядра Синтеза на 1024-ричность. Формирование в каждом Ядре Синтеза 64-ричного Синтез-ядерного Синтез-процессора.**

*Возжигаемся всеми Ядрами Синтеза, которые есть у нас. Синтезируемся, физично синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал Кут Хуми и Фаинь, мы идём в 16320-й архетип ИВДИВО, потому что ИВДИВО-курс не выше 16-ти космосов. И разворачиваемся всем Синтезом каждого из нас пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в зале ИВДИВО 16320-й архетип. Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Синтезируемся с ними, синтезируясь Хум в Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас 41-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и насыщаемся от Кут Хуми 41-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Заполняем тело Учительское, которое стоит пред Кут Хуми, стяжаем этим Синтезом тело Учителя 41-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот тело Учителя у вас работает на каждом семинаре, это, кстати, и подготовкой будет к следующему курсу. Но по-учительски работа, она по итогу формирует тело Ипостаси. Поэтому мы стяжаем тело Учителя 41-го Синтеза, возжигаемся, стяжаем форму Учителя 41-го Синтеза, возжигаемся. И вот форма, она должна выстроить, и она должна рождать состояние Учителя 41-го Синтеза. Вспомните, как себя Учитель позиционирует? Фактически берёт новый Синтез, для нас это Эталон, и это всё реализует собою. Причём, Эталонами 41-го Синтеза мы изменяемся с Кут Хуми. Не сами по себе это действуем, а действуем в команде, тогда будет правильная позиция Учителя.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем 160 Ядер Огня, 160 Инструментов телом Учителя 41-го Синтеза. Следующие 160 Инструментов, они те же по названию, но глубиной 41-го Синтеза начинают работать в теле. Попросите Кут Хуми вскрыть Огонь Инструментов, чтобы вы максимально глубоко действовали Огнём и Синтезом. Здесь, на семинарах мы не просто понимали темы, мы действуем Огнём и Синтезом. Вместе с Кут Хуми, вместе с Отцом учимся себя пересинтезировать. Или даже себя пересинтезируем, да, это будет правильная позиция. Молодцы.*

*И, проникаясь Синтезом Кут Хуми и Фаинь, мы входим в Магнит 41-м Синтезом на весь семинар. 41-й Синтез от Кут Хуми отправляем Фаинь, у неё стяжаем 41-й Синтез, заполняемся, отправляем Кут Хуми. И просим поддержать в нас, в каждом и синтезе нас командой максимальную концентрацию 41-го Синтеза вплоть до завершения Итоговой практики завтра. Возжигаемся этим Магнитом.*

*И далее, синтезируясь с Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И просим условия преображения стандартами третьего курса Синтеза, новыми Стандартами, а также просим условия стяжания нами Части Проницание с Системами, Аппаратами и Частностями Меры, стяжание также Огня Меры каждому из нас. И вместе с Кут Хуми и Фаинь, при магнитной их поддержке, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Идём сначала в 16385-й архетип. Это вершина 16-го космоса, и вершина возможностей нашего курса. В 17-й архетип здесь мы не выходим. Хотя на физике 17-го здесь мы уже находимся, фактически, но ракурсом 16-ти космосов.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в 16385-м архетипе, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с его Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в 41-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца и в новые стандарты Синтезов ИВДИВО, касающиеся третьего курса. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 41-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И прям заполняйтесь, потому что любой Синтез, любое Ядро Синтеза формируется Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Кут Хуми. Поэтому у Отца также наполняемся 41-м Синтезом. Всё тело заполняется и преображается сразу же. Ищите вот это состояние в теле, вы есмь 41-й Синтез, вы носители его, и сейчас Синтез копится, к концу семинара Ядро зафиксируется, и тогда уже вы будете постоянно носителем 41-го Синтеза. Но и применителем также, в любой момент.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить все Ядра Синтеза каждого из нас на новый стандарт, 1024-ричность Синтеза каждого Ядра Синтеза стяжаемого. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим повысить плотность Синтеза, концентрацию Синтеза каждому из нас. И, возжигаясь всеми Ядрами Синтеза, которые есть у вас, выстраиваются в позвоночнике или в головном мозге. Если есть выше 65-го Синтеза, мы просим каждое Ядро Синтеза преобразить на 1024-ричность Синтеза. И в зависимости от количества Ядер Синтеза, но в каждое Ядро Синтеза, мы стяжаем по 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Во много раз увеличивается, в 16 как минимум по сравнению с предыдущими Стандартами, увеличивается концентрация Синтеза. В том числе концентрация Синтеза в Ядрах Синтеза и этого ещё не сформированного Ядра, растущего, 41-го Синтеза.*

*Далее мы просим преобразить все Ядра Синтеза, компактифицируя их по 16, по 16-ти видам жизни, и рождаются этим 64 16-ричных Ядра Синтеза. И вот эти 64 Ядра Синтеза, которые символизируют 64-ричность видов материи, 64-ричность кодонов генетики, 64-ричность космосов в освоение на сегодня. Вот эти 64 Ядра Синтеза синтезируются между собою в каждом из уже стяжённых сегодня Ядер Синтеза по 64 в 64-ричный Синтез-ядерный Синтез-процессор. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование в тех Ядрах Синтеза, которые уже стяжены нами, по 64-ричному Синтез-ядерному Синтез-процессору, начиная с 1-го Ядра Синтеза. И, возжигаясь и проникаясь этим стандартом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим утвердить плотность, компакт, компактификацию Синтеза в каждое Ядро Синтеза с рождением 64-ричных Синтез-ядерных Синтез-процессоров. Вот эти компакты по 64 Ядра в каждом большом Ядре Синтеза по номеру, это всё и есть 64-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца и такой процессор, который вырабатывает соответствующий Синтез. То есть 41-й Синтез 64-я ракурсами. Каждый ракурс несёт 16 вариантов ракурсов видов жизни.*

*Кстати, каждое из 64-х Ядер Синтеза, вокруг ядрышек, вокруг этого Ядра, каждого из 1024-х есть ещё 64 ядрышка. Но это уже так, по умолчанию подразумевается. И по сути сейчас наш спинной мозг, головной мозг должен гореть выработкой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот в такое действие мы на семинарах сейчас включаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить нас, зафиксировать Синтезом всё, что мы сейчас стяжали в пристройке Ядер Синтеза, возжигаемся, перестраиваемся и преображаемся.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Отца переключить нас на новый стандарт третьего курса Синтеза, а именно, каждый из 16-ти Синтезов фиксирует собою или синтезирует один из 16-ти космосов с 1-го по 16-й. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем потенциально 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца этого курса, где 9 Синтезов реально уже стяжаются, а 7 потенциально. И стяжаем на каждый потенциальный Синтез этого курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез соответствующего по номеру космоса. И возжигаемся потенциально масштабом 16-ти космосов Изначально Вышестоящего Отца в освоении их третьим курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы, возжигаясь 49-м Синтезом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть масштаб деятельности, простите, опять 49-й. Возжигаясь 41-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим развернуть масштаб деятельности 41-м Синтезом каждому из нас 9-м космосом, 9-м, это Высшим Метагалактическим космосом ИВДИВО. И, возжигаясь Синтезом, также стяжаем Огонь Высшего Метагалактического космоса каждому из нас. Возжигаемся, заполняемся в разработку 41-м Синтезом.*

*Кстати, когда зафиксировались на космос, заметьт, пожалуйста, в телах плотность стала нарастать. Потому что мы реально по стандартам этого Синтеза стали заполняться тем видом космоса, который Отец как раз и отводит для 41-го Синтеза.*

*У нас, если по смыслу подумать, то Высшая Метагалактика -- это первый космос со словом* ***Высшая****. Переключает нас на* ***Вышность****, как таковую, то есть на рост Вышним чем-то по отношению к той материи, которая уже есть в каждом из нас. Вот этот принцип и находится и в 9-м горизонте в 16-м стандарте и 41-м Синтезе.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся этим Синтезом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы усваиваем всё, что стяжали сейчас в практике.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за перестройку нас, разворачиваемся физично собою и синтезфизично. И разворачиваем всё достигнутое этой практикой в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Бурятия и в подразделения участников этого семинара. У вас есть кто-то из других городов? Есть, да. И в ИВДИВО каждого. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за эту практику и выходим из неё.*

*Набор: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической Иерархии ИВО ИВАС Владомира, ИВДИВО-Секретарь иерархического синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Воробьева Ирина Сдано: 20.07.2025*

**1 часть**

**02:36:50-02:41:44**

**Практика 2. Стяжание Части Проницание Изначально Вышестоящего Отца с 1024 Системами, 1024 Аппаратами и 16384 16385-льонами Частностей.**

*Итак, мы возжигаемся 41-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся телом Учителя 41-го Синтеза, формой, Инструментами Учителя. Смотрите, теперь, когда я уже говорю эти фразы, за этим стоит действие. Включайте эти действия, тренируйте себя, отстраивайте себя, потом чтоб до автоматизма эти действия доходили.*

*И, проникаясь Синтезом Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Кут Хуми и Фаинь, переходим в 16320-й архетип ИВДИВО. И, становясь пред Кут Хуми и Фаинь, приветствуя, синтезируясь с ними, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Праполномочия Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, стяжая Синтез Синтеза, мы просим Условия, Синтез, Огонь, Ивдивности для стяжания Части Проницание четверично, и переходим вместе с Кут Хуми и Фаинь в зал Изначально Вышестоящего Отца в 16385-й архетип ИВДИВО, разворачиваемся пред Отцом. Приветствуем его.*

***И синтезируемся с ним, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Отца сотворить или синтезировать каждому из нас Архетипическую Часть Проницание. Реальностная здесь тоже будет присутствовать, она будет как часть, как ракурс, как базис присутствовать в Архетипической Части. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Проницания Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Огня Части этим. Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1024 сферы-оболочки Части. Возжигаемся ими.***

***Далее, синтезируясь с Отцом, стяжаем Системы Части 1024 вида Систем Части. Но в базе 16. И насыщаемся этими Системами.***

***Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Аппаратов Систем в каждую Часть.***

***И далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Частности Мера, насыщая Часть Проницание Изначально Вышестоящего Отца 16384 16385-льонов Частностей Мера Изначально Вышестоящего Отца. И заполняемся этим количеством Частностей.***

*И возжигаемся в целом Архетипической Частью Проницание каждым из нас. Разворачиваемся, преображаемся этим Огнём и Синтезом, впитываем его в тело Учителя, доводя до физичности и синтезфизичности Огонь этой Части. И просим Изначально Вышестоящего Отца переключить нас на разработку, на применимость Части Проницание минимально на этом 41-м Синтезе, и в целом, в дальнейшем по жизни.*

*И, проникаясь этой темой, проникаясь этим Огнём Части, преображаемся им. Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, пересинтезируемся, усваивая стяжённую Часть.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за это стяжание. Возвращаемся в физическую реализацию и выходим из практики. Аминь.*

*Набор: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической Иерархии ИВО ИВАС Владомира, ИВДИВО-Секретарь иерархического синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Воробьева Ирина Сдано: 18.07.2025*

**1 часть**

**03:00:03-03:21:30**

**Практика 3. Стяжание Синтеза Меры и Ядра Синтеза Меры. Стяжание повышения и углубления Меры Огня и Меры Синтеза в 10,100, 1000 раз. Стяжание Единиц Меры Огня каждому Отец-Человек-Землянину 6-й расы**

*Итак, мы возжигаемся всеми 41-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся телом Учителя 41-го Синтеза, формой, Инструментами Учителя 41-го Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы переходим в их зал 16320-й архетип ИВДИВО. Становимся на вершину в ИВДИВО-полисе Кут Хуми в ИВДИВО-здании Кут Хуми пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, приветствуем их.*

*Синтезируемся с ними. Стяжаем Синтез Синтеза и Синтеза Праполномочия Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, входя в Магнит с Кут Хуми и Фаинь. И просим нас магнитно поддержать в следующей практике, и стяжаем Синтез, Огонь, Условия и Ивдивности роста Меры Огня и Меры Синтеза каждому из нас, в развёртывании, я имею в виду в Частях, в телах каждого из нас, и фиксации собою реальностей, архетипов и космосов в нём.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца вместе с Кут Хуми и Фаинь 16385-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в этом зале, приветствуем его. Синтезируясь с ним. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, заполняясь этим Синтезом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Огонь Меры Изначально Вышестоящего Отца. И принимаем этот Огонь в Хум каждого из нас, разворачиваем по нашим телам, стоящим пред Отцом этот Огонь. И прям концентрируем Огонь Меры собою телесно, доводя этот Огонь до физики нашей.*

*И, наполняясь этим Огнём, мы стяжаем Ядро Огня Меры каждому из нас, стяжаем насыщение нам фундаментальностями Мера, фундаментальностями Изначально Вышестоящего Отца, фундаментальностями Огня Материи, так, чтоб сама плотность Огня могла в нас вырасти.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Меры Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Синтеза Меры каждому из нас и это Ядро вписывается в центровку Ядра Огня Меры, то есть два Ядра Огня Меры и Синтеза Меры совмещаются.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас Мерой Огня и Мерой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, соответственно, 6-й расе, её условиям, а также соответственно условиям роста и развития нас в том числе, как Должностно Полномочных в ИВДИВО. То есть берём по максимуму для нашей выразимости.*

*И, проникаясь и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем повышение Меры, углубление Меры, здесь слова сложно подобрать, но не только насыщение Мерой, Мерой Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, но и углубление, повышение этой Меры, масштабирование Меры Огня и Синтеза каждого из нас в 10 раз. Просим Отца увеличить Меру Огня, увеличить Меру Синтеза каждого из нас в 10 раз. И попробуйте уплотниться в 10 раз Огнём и Синтезом.*

*Мера внешне реализуется плотностью.*

*Можно в буквальном смысле попробовать тренировочно так сделать, когда вы стяжаете, допустим, объём Огня по вашей Мере вначале, потом этот Огонь компактифицируется до уровня стоп, это примерно одна десятая по росту человека, и потом всё остальное, объём нашего тела заполняем следующим Огнём. И получается у нас уплотнение Огня в 10 раз. Уплотнение и рост Мерой это немножко разные вещи, но Мера Огня повышается в нас в 10 раз. В Мере будет расти размерность каждого из нас, размерность уже материи. Усвоили, на мой взгляд, усвоили.*

*Дальше. Просим далее Изначально Вышестоящего Отца увеличить Меру Огня, а далее Меру Синтеза каждому из нас в 100 раз, по отношению к исходному, пробуйте. Пробуйте усвоить. Вот здесь нужно Проницание более глубокое каждому Отцом. Чтобы впитать более высокую Меру Огня Изначально Вышестоящего Отца и более высокую Меру Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Хотя бы Меру Огня.*

*И при желании большом устремляемся усвоением Меры Огня и Меры Синтеза в 1000 раз больше по отношению к исходному. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Меру Огня в 1000 раз большую, Меру Огня, Меру Синтеза в 1000 раз большую.*

*А теперь внимание, почему всё это реально и возможно? Потому что у нас есть разные виды жизни. Если вы помните, просто человеческая жизнь это Мера Огня естественная, как есть, исходная. Жизнь следующая, у нас сегодня развернулся стандарт на 16-рицу видов жизни. Тогда жизнь Ученика и жизнь Аспекта по реализации это жизнь в 1000 лет. Человек 100 лет живёт и та Мера Огня в 10 раз большая, чем 10. То есть уже получается 1000. В 1000 раз увеличиваем Меру Огня. Выходим тогда с вами на второй горизонт из 16-рицы реализации. На самом деле мы можем стяжать с вами Меры Огня и в миллион, и в миллиарды, и в триллионы раз больше. Поняли, почему. Потому что жизненная емкость позволяет это сделать. Жизненности там есть, в жизненностях разные жизненные ёмкости.*

*Но вот на сегодня мы стяжаем с вами объём Огня, объём Синтеза Мерой в 1000 раз больший. И, усваивая этот Огонь, мы устремляемся и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Меру Огня в миллион раз большую, возжигаемся. При этом, повышая размерности этим Огнём. И стяжаем Меру Синтеза в миллион раз большую каждым из нас. Вот, молодцы.*

*И в усвоении этого Огня, мы просим Изначально Вышестоящего Отца практику для нас, практику Магнита с Изначально Вышестоящими Матерями: с Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля и Изначально Вышестоящей Матерью 6-й расы. И синтезируемся, Отец приглашает Матерей.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля, направляем ей свою Меру Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, помня о том, что мы Омегой Отца остаёмся, никуда этот стандарт не денется.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля, с её Хум, стяжаем её Синтез, Синтез Матери Планеты Земля, Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. Стяжаем её Огонь в поддержку нас каждому из нас, кроме Синтеза. И просим Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля развернуть для каждого из нас и для граждан планеты Земля в целом, новые Меры Огня в масштабах, в постепенном росте в 16 космосов. Мать Планеты будет, наверное, постепенно раскрывать эти космосы, так же, как и Меру Огня этих космосов с постепенным ростом, согласно роста человечества, координируя и согласовывая Огонь космосов с человечеством.*

*Но мы тоже часть человечества. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью, входя в Магнит Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери, а Магнит всегда усиливает рост Огня в нас. То есть, у нас сейчас вспыхивает объём Огня для координации с космосами, насыщение их нами, от этого наши Части, кстати, растут. Всё во всём здесь согласовано.*

*В несколько раз у нас увеличивается количество Огня, и мы просим Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля развернуть для нас Условия деятельности на планете по освоению космосов Огнём, а затем и материально.*

*Эта, кстати, практика, возможна только на третьих курсах, потому что космосов касается.*

*И проникаемся этим новым большим объёмом Огня в Магните с Отцом и Матерью. Проживите это сейчас невероятное состояние роста Огнём нас в космосах, космосами. Благодаря этому Огню мы вызываем на себя по закону антропного принципа соответствующий космос, и включается созидание тем или иным космосом.*

*И внимание, в явлении 41-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Отец говорит: «Потом этой практикой». Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящей Матерью Планеты, остаёмся в Магните с нею, но синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Магнит с Изначально Вышестоящей Матерью 6-й расы.*

*Приветствуем Изначально Вышестоящую Мать 6-й расы. Синтезируемся с её Хум. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь и Синтез 6-й расы каждому из нас, Огонь и Синтез Отец-человек-субъекта-землянина многократно, в миллион раз по нынешним стяжаниям увеличенный. Возжигаемся этим объёмом Огня, продолжая этим объёмом Огня насыщаться у Отца. Далее направляем этот Огонь Отец-человек-субъект-землянина 6-й расы Изначально Вышестоящей Матери 6-й расы. Синтезируясь с её Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери 6-й расы. И стяжаем у неё Условия, Огонь, поддержку каждому из нас в росте и развитии Отец-человек-субъекта-землянина Частями, биологически в том числе, масштабами, параметрами Отец-человек-субъекта-землянина по Образу и Подобию Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И, входя в Магнит Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери 6-й расы, вспыхиваем взрывным таким увеличением объёма Огня Отец-человека-субъекта-землянина 6-й расы. Это такой внутренний потенциал в нас вырастает сейчас многократно, у каждого по-своему, здесь без конкретики уже.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, здесь только в Отце, мы просим у Отца координацию потенциала, масштаба, Меры Огня Отец-человек-субъекта-землянина 6-й расы выравнивания Частей каждого из нас 6-й расы с Мерой Огня космосов в росте и развитии каждым из нас на планете Земля.*

*И Отец координирует, вводит в такой балансир, балансир даже внешне предметно.*

*Отец показывает, похож не гирю, а как это, гантелька такая, где есть центровочка, перемычка, перетяжка и два шарика. Вот эти два шарика символизируют баланс центровки двух видов Огней в нас. Внутренний Огонь от Отца напрямую Отец-человек-субъект-землянина 6-й расы и внешний Огонь космосов и планеты Земля, это тоже от Отца, но в управлении уже другой Матери. Вот это вот балансир, такая гантелька, где по этой перемычке между двумя ядрышками-Огнями может гулять Огонь туда-сюда, повышаться плотность. Вот за счёт этого идёт баланс в нас двух видов Огней, и баланс между Отцом и Матерями одновременно. В такие две стороны работают.*

*И, проникаясь вот этим балансиром Отец-человек-субъекта-землянина 6-й расы, живущим в масштабах 16-ти космосов ИВДИВО, в каждом из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца об условиях, ивдивностях. Просим Синтез и Огонь цивилизованного, лучше сказать цивилизационного роста и развития каждого из нас как Отец-человек-субъекта-землянина Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца напрямую Отцом, а также Должностно Полномочным.*

*И вот сейчас Отец координирует новый объём Огня, новую Меру Огня, то есть объём и Мера вообще это разные вещи, но то и то у нас повысилось, в каждом из нас. И просим для нас условия взрастания, просим новый План Синтеза каждому из нас и синтеза нас ростом Меры Огня и Меры Синтеза, возжигаемся новым Планом Синтеза каждого из нас и синтеза нас.*

*Отец говорит:--Скорее всего, там временные параметры поменяются, в основном планы, похожие на предыдущие, на стяжённые, которые в начале синтезгода стяжали, но временные параметры могут сдвинуться из-за большей Меры Синтеза и большей Меры Огня. Есть.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, с Изначально Вышестоящими Матерями планеты Земля и 6-й расы, мы просим у всех условия роста и развития Огнём человечества планеты Земля. Стяжаем каждому из нас Единицу Меры Огня Отец-человека-субъекта-землянина, возжигаемся личной Единицей Меры Огня. То есть там размерность вспыхивает в этом Огне, вы сейчас понимаете это.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящими Матерями, мы просим Отца наделить каждого человека-землянина своей Единицей Меры Огня для роста и развития 6-й расы на планете Земля. И стяжаем 8,5 миллиардов Единиц Огня, Единиц Меры Огня Отец-человека-субъекта-землянина каждому человеку-землянину ракурсом 6-й расы обязательно. И разворачиваем эти Единицы Огня с тремя Огнями Изначально Вышестоящего Отца, который определяет эту Меру, и Огнём космосов и Огнём 6-й расы в этом. Направляем эти Единицы Огня каждому человеку-землянину собою из зала Отца и одновременно физично.*

*И Отец каждому человеку-землянину определяет, поверьте, гораздо большую Меру Огня для роста и развития, для жизни его. Есть. И разворачиваем.*

*Мы благодарим за эту практику, за взращивание нас, за творение нас Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящую Мать планеты Земля, Изначально Вышестоящую Мать 6-й расы. Выходим из Магнита с Матерьми и благодарим их за взаимодействие с нами ещё раз.*

*И, переключаясь в физическую реализацию, мы разворачиваем весь Огонь и Синтез, новую Меру Огня собою, в том числе Меру жизни, потому что жизнь Огнём фиксируется в нас, в каждом из нас, в ИВДИВО в целом, впечатывая новые собственные условия в целом.*

*Далее, разворачиваем всё достигнутое этой практикой в ИВДИВО Бурятия и в подразделения участников этой практики. Разворачиваем всё, достигнутое этой практикой, в ИВДИВО каждого.*

*И мы также благодарим Изначально Вышестоящего Отца ещё раз, Кут Хуми Фаинь благодарим. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической Иерархии ИВО ИВАС Владомира, ИВДИВО-Секретарь иерархического синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Воробьева Ирина Сдано: 21.07.2025*

**2 часть**

**00:49:08-01:03:37**

**Практика 4. Стяжание новой синтез-16-космичной Монады в явлении 1024-х Пламён, 1024-х сфер Жизни. Стяжание новой Меры Огня, Синтеза и Жизни синтез-16-космично. Стяжание Образа и Подобия 16-рично ракурсом 16 жизней каждого из нас. Стяжание на весь объём Жизни 16-космично План Синтеза Жизни каждому из нас.**

*Итак, мы возжигаемся 41 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, выходим к ним в зал 16320-й архетип. Разворачиваемся Учителями Синтеза в форме Учителя с инструментами Учителя. Приветствуя Аватаров, синтезируясь с ними, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Условия, Синтез, Огонь и Ивдивность* ***стяжания новой синтез-16-космичной Монады каждому из нас, 1024-х Пламенная****. И, возжигаясь этими условиями, активируем магнит Огнём Кут Хуми и Фаинь.*

*Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-й архетип ИВДИВО, разворачиваемся пред Отцом, вспыхиваем Синтезом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И* ***просим Отца развернуть для нас новую Меру Огня, Синтеза и Жизни синтез -16-космично****.*

*И, разворачиваясь пред Отцом Учителем 41-го Синтеза и* ***ракурсом части Проницание****, мы* ***стяжаем новую Меру Огня синтез-16-космично*** *каждому из нас и синтезу нас в явлении 3-го курса Синтеза, возжигаемся.*

*Стяжаем* ***новую Меру Синтеза****, здесь мы не говорим, во сколько увеличивается объём, но предыдущие стяжания, тоже учитываются, новую Меру Синтеза синтез-16-космично каждому из нас, возжигаемся.*

*И стяжаем каждому из нас и синтезу нас* ***новую Меру Жизни****, где жизнь, вот здесь вот подспудно распознаётся, как реализация Отца собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая тремя видами Мер, мы просим Изначально Вышестоящего Отца* ***развернуть иерархию Мер Огня, Синтеза, Жизни*** *каждому из нас в каждой из 16384 архетипов ИВДИВО. Где для каждого архетипа Огнём, Синтезом и Жизнью каждого из нас Отец определяет Меру нашей, я бы сказала, нашего бытия или нашего существования, не только жизни. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***мы возжигаемся синтез-16-космично 16384-ричной Мерой Огня, такой же Мерой Синтеза и Мерой Жизни.***

*И далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем каждому из нас тело Учителя 41-го Синтеза, именно с фиксацией* ***фрагмента Меры Изначально Вышестоящего Отца****, где уже не определяет Отец, что меряется, а меряется всё абсолютно. Просто фрагмент Меры. И возжигаемся этим фрагментом Меры, то есть сама способность мерить, действовать Мерой, как у Отца, закладываться этим фрагментом, каждым из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас фрагментом Меры Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее в этой возожжённости, в этом стяжании, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***просим Отца наделить нас Монадой синтез-16-космичной.***

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца на Столп Монад разных, которые есть у нас или одну синтез Монаду. Мы* ***стяжаем 1024 новых пламени****, которые являют, разворачивают жизнь во всех 16 космосах, во всех архетипах 16 космосов, даже во всех реальностях. Стяжаем и возжигаемся 1024 пламенами Монады.*

*Стяжаем далее у Изначально Вышестоящего Отца* ***зерцало Монады, синтез-16-космичное, состоящее из 1024 слоёв****. В каждый слой Монады мы стяжаем* ***ядро Пламени****, из которого соответственно Пламя и разворачивается.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем минимально* ***1024 сферы Жизни****, как сферы-оболочки Монады самой, они называются сферой Жизни. Стяжаем насыщение каждой сферы Жизни эталонной субъядерностью Жизни, эталонными полями Жизни: одна сфера, одно поле, одна субъядерность. Это вот в то, где творится жизнью, творится материя наших частей, на самом деле там и компетенции творятся, и полномочия, и всё остальное, не только части. И сейчас там, в Монаде и части синтезируются, но эта не вся её деятельность. Очень много понять что-то, но на самом деле сейчас Монада, она начинает работать совсем по-другому.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем на зерцало Монады Ядро Жизни Изначально Вышестоящего Отца.*** *И прямо ядро в центровке фиксируется, и вот это вот, это настоящее живое Ядро.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем Подобие Изначально Вышестоящему Отцу, возжигаемся.* ***Стяжаем Образ и Подобие*** *каждый по отдельности, 16-рично ракурсом 16 жизней каждого из нас.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Синтез 16 Образов Изначально Вышестоящего Отца, Синтез 16 Подобий Изначально Вышестоящего Отца*** *и возжигаемся, вспыхиваем Рождением Свыше 16-ричным и синтез-16-космичным. Рождение Свыше--это рождение самим Отцом, как противоположность материнского телесного рождения нас, рождаемся в Отце. И становимся на зерцало Монады, внимание, не телом, а Образом и Подобием. Наше тело довольно грубое для Монады, поэтому, на сегодня пока так. Поэтому, мы становимся Образом и Подобием на зерцало Монады. Это выглядит всё равно, как тело, только горящее соответствующим Огнём Образа и Подобия в синтезе.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Синтез Образа и Подобия с ядром Синтеза.*** *И тогда мы стопами Образа и Подобия охватываем ядро Синтеза. Это ядро Синтеза может так активировать наши Образ и Подобие, они будут автоматически меняться, взрастая. И* ***ядро Жизни будет направлять эманации Жизни ещё в зерцало, и затем в Ядра и в Пламена Монады****.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем также в Монаду каждого из нас сегодня* ***256 Огней****, должно быть в четыре раза меньше, чем Пламён, возжигаемся 256-ю видами Огней. И они также вокруг зерцала, такими полусферами или даже сферами разворачиваются, где жизнь должна реализовываться не только в пламени, а напрямую Огнём, а Пламя — это внешний эффект Огня или внешнее состояние Огня или реализованный Огонь. А нам важен именно Огонь, Огнём научиться жить.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, на всю эту Монаду мы просим развернуть её в синтезе 16-космично. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***1024-ричную печать развёртывания развития 1024-х частей Монады*** *каждому из нас в четырёх видах частей.*

*Далее, стяжаем* ***5-ричную печать по количеству жизней*** *у нас: Жизнь Человека, Компетентного, Полномочного, Синтезкосмического и Должностно Полномочного. Вот эти пять жизней имеется в виду. Впитываем эту печать.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, также* ***16-ричную печать взрастания нас по 16-ричным Стандартам****: Компетенциями, Полномочиями, Синтезкосмичными реализациями. И, возжигаясь печатью в целом единой такой* ***печатью Судьбы Изначально Вышестоящего Отца, фактически Волей Изначально Вышестоящего Отца****. Печать — это Воля. Стяжаем в этом Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим нас преобразить на всё стяжённое.*

*И, возжигаясь стяжённой Монадой, разворачиваем объём Жизни этой Монады по всем частям, на сегодня 1024, по четырём видам частей, всего получается 4096 частей. И разворачиваем всё стяжённое в Монаде в целом вокруг нас, направляя Огонь и Синтез стяжённой жизни Монадой нами на охват 16 космосов. Ну, в данном случае насколько сможете, то есть до 16 космосов растём, это потенциал, максимально заложенный нам на сегодня, как получается.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим утвердить всё, что достигнуто нами.* ***И стяжаем на весь объём Жизни 16-космично План Синтеза Жизни*** *каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь этим Планом Синтеза, возжигаемся им. И далее, снова стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся на всё достигнутое в этой практике.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за развитие нашей жизни, за преображение нас. Возвращаемся в физическую реализацию. И физично, и синтезфизично разворачиваем всё достигнутое практикой в ИВДИВО целом. Заявляйтесь жизнью, которая уже из вас эманирует на весь ИВДИВО в целом. Далее в ИВДИВО Бурятия и в подразделение участников практики. И далее разворачиваем всё достигнутое этой практикой в ИВДИВО-каждого. Ещё раз благодарим всех, кто нас вёл в этой практике, и выходим из неё. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической САПФС ИВО ИВАС Иосифа, ИВДИВО-секретарь ПСФ синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Маншеева Татьяна. Сдано Кут Хуми: 08.07.25*

**2 часть**

**01:05:05-01:15:29**

**Практика 5.Стяжание 18 архетипов ИВДИВО: 17418, 16 397, 15 412, 14 388, 13 364, 12 340, 11 316, 10 292, 9 282, 8 261, 7 237, 6 213, 5 189, 4 189, 3 167, 2 144, 1 151, 157 с трансляцией 4-х мировых зданий по вершинам миров в каждом из 18 архетипов и обновлением Частей и ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца 17-го космоса.**

*Итак, мы возжигаемся с 41-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Учителями 41-го Синтеза, переходим в зал ИВДИВО Кут Хуми и Фаинь, становимся пред ними, синтезируемся с ними и стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Условия, Огонь, Синтез и Ивдивности на стяжание 18-ти следующих архетипов, соответственно, 18-ти космосов ИВДИВО.*

*Стяжаем 18 Синтез Синтезов и 18 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и в этом мы просим развернуть стяжание по 65 536 реальностей в каждом космосе, по 65 536 видов Синтеза, Огня, Субъядерностей, Жизненностей, Частей, которые мы можем являть в свою телесность. Также мы просим Условия Образа и Подобия, Рождения Свыше и Новые рождения в этом космос. И, проникаясь далее вместе с Кут Хуми и Фаинь прямым Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и переходим в его зал 18 433 архетип ИВДИВО, чтобы стяжать в 18-ти космосах. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, приветствуем его, синтезируемся с ним, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть для нас стяжание 18-ти архетипов, согласно всем стяжаниям в ИВДИВО ведущими Главами ИВДИВО. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 18-ти архетипов, а именно, стяжаем:*

*17 418-й архетип Ре-ИВДИВО Октавный Синтезкосмос,*

*16 397-й архетип Соль-ИВДИВО Метагактический Синтезкосмос,*

*15 412-й архетип Извечную Высшую Суперизвечину Человека-Ипостаси,*

*стяжаем 14 388-й архетип Извечную Высшую Всеизвечину Человека-Ипостаси,*

*стяжаем 13 364 архетип Извечную Высшую Октоивечину Человека -Ипостаси,*

*12 340-й архетип Извечную Высшую Метаизвечину Человека-Ипостаси,*

*11 316-й архетип Извечную Высшую Извечину Человека -Ипостаси,*

*10 292-й архетип Извечную Высшую Всеедину Человека-Ипостаси,*

*9 282-й архетип Октавную Высшую Октаву Человека -Учителя,*

*8 261-й архетип Метаизвечную Высшую Метагалактику Человека -Учителя,*

*7 237-й архетип Метаизвечную Суперизвечину Человека-Учителя,*

*6 213-й архетип Метаизвечную Всеизвечину Человека-Учителя,*

*5 189-й архетип Метаизвечную Октоизвечину Человека -Учителя,*

*4 189-й архетип Соль-ИВДИВО Метаизвечину Человека -Владыки,*

*3 167-й архетип Си-ИВДИВО Извечину Человека-Владыки,*

*стяжаем далее у* *Изначально Вышестоящего Отца 2 144-й архетип ИВДИВО*

*Всеедину Человека-Владыки,*

*1 151-й архетип Си-ИВДИВО Октаву Человека-Отца,*

*157-й архетип Соль-ИВДИВО Метагалактику Посвящённого.*

*И, возжигаясь синтезом 18-ти архетипов каждый, стяжаем в каждом архетипе 65 536 Синтезов, реальностных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65 536 Огней каждого архетипа, 65 536 субъядерностей каждого архетипа, стяжаем 65 536 жизней каждой реальности архетипа и 65 536 аннигиляций.*

*В этом мы стяжаем синтез 1024-х Частей, вмещая, соответственно, в каждую часть несколько реальностей, охватывая собой каждый архетип соответствующим телом.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца далее Образ Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человека-Субъекта-Землянина, возжигаемся. Стяжаем Подобие Изначально Вышестоящему Отцу Отец-Человек-Субъекта-Землянина синтезом всех стяжённых архетипов каждого из нас.*

*И стяжаем в целом Рождение Свыше Отец-Человек-Субъекта-Землянина в каждом из 18-ти архетипов, и наш Образ и Подобия Отец-Человека-Субъекта-Землянина. Синтезом стяжённых Синтезов реальностей архетипов мы стяжаем в каждом из 18-ти архетипов Новое Рождение, возжигая Отец-Человек- Субъект-землянином в каждом из 18-ти архетипов, соответственно, насыщенностью реальностями данных архетипов.*

*И, возжигаясь, синтезируясь, мы стяжаем синтез 18-ричного Нового Рождения, синтез-18-рично Рождений Свыше, стяжаем синтез двух Рождений Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И, проникаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас синтеза нас на всё стяжённое в нас в компактификации и трансляции наших достижений, стяжённые в 18 архетипов в целом.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца трансляцию 4-х частных ИВДИВО-зданий на вершине 4-х миров в каждом из стяжённых архетипов Человеческого мира, Синтезного, Огненного и Тонкого миров. Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца трансляцию всех наших Подготовок, Компетенций, Полномочий, Синтез-космичностей, Реализаций и Жизненностей ракурсом стяжённых 18-ти архетипов, возжигаемся.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Отца преобразить ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас стяжанием 18-ти архетипов ИВДИВО.*

*И, возжигаясь этим ядром Синтеза, синтезируемся им с Отцом, преображаемся, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить также каждого из нас и синтеза нас Частью Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся каждый Частью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Отцом, наполняемся его Синтезом и преображаемся относительно 18-ти архетипов.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим пригласить сюда и приглашаем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И, синтезируясь с Кут Хуми, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас ядром Синтеза Кут Хуми, преображаемся. Просим преобразить каждому из нас Часть Кут Хуми, синтезируясь с Частью Кут Хуми, преображаемся им, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим зафиксировать всё стяжённое Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в этой практике. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся на всё стяжённое. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим его за преображение нас стяжанием 18-ти архетипов, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И, переключаясь с физичности в синтезфизичность каждым из нас, разворачиваем всё достигнутое в практике Огнём и Синтезом преображения каждого из нас расширением масштабов жизни, возможностей и меры нашей жизни в этих архетипах.*

*Отец преобразил, мы разворачиваем достигнутое в ИВДИВО в целом. Далее, разворачивая всё достигнутое в этой практике в ИВДИВО Бурятия и в подразделение участников практики. И также, разворачивая всё достигнутое в этой практике в ИВДИВО каждого, и ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за возможность роста архетипами. Окончательно возвращаемся в физическую реализацию и выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической ИВДИВО-Разработки Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Теодора, ИВДИВО-Секретарь разработческого синтеза ИВАС Кут Хуми ИВ Аватара Синтеза Эмиля ИВАС Кут Хуми, Бардонова Ч-Ц. Ж. Сдано КХ: 19.07.2025*

**2 часть**

**02:02:45-02:10:50**

**Практика 6.Стяжание тела Изначального ракурсом 41-го Синтеза, стяжание Синтеза и Огня изначальности Изначального, стяжание Меры Изначального, 80 видов фундаментальностей, стяжание Капли Абсолютного Огня Изначального у Изначально Вышестоящего Отца, стяжание формы и стяжание 160 ядер Огня 160 Инструментов Изначально Вышестоящего Отца.**

*Итак, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Учителями 41-го Синтеза, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца и переходим в их зал 16 320 архетип ИВДИВО. Разворачиваясь пред ними, синтезируемся и уже в этом зале стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание тела Изначального ракурсом 41-го Синтеза. А значит, если третьим курсом растёт тело Ипостаси, то это будет Изначальный-Ипостась, но будем говорить просто Изначальный, тело Изначального.*

*Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в его зал 16 385 архетип ИВДИВО, разворачиваемся пред Отцом, приветствуем его, синтезируясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь 41-м Синтезом и Учителем 41-го Синтеза, мы просим Изначально Вышестоящего Отца о стяжании Изначального каждому из нас и формирование тела Изначального каждому из нас и синтеза нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем, сначала, тело Учителя 41-го Синтеза, объём Огня и Синтеза Изначальности Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем каждому из нас Проницание изначальности Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся, то есть не просто насыщаемся, но ещё и организуемся тем, что дает Отец. Организуемся Изначальностью. От Изначально Вышестоящего Отца всё даётся по возможностям, изначальность может являть любой человек, вопрос, в какой степени оно будет выражаться.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Отца синтезировать каждому из нас тело Изначального, входим в Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И Отец синтезирует и сотворяет нам тело Изначального, а мы возжигаемся и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1 024 вида Изначального Огня. И направляем этот Огонь в каждую из частей в нас, направляя этот Огонь для изначального роста и развития частей.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы как бы обобщаем все изначальности от частей, вспыхиваем изначальностью телесно каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Меру Изначального каждым из нас, Меру Изначального. И также стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по этой мере Меру изначальности, как степень развития изначальности в каждом из нас.*

*И, возжигаясь этой Мерой, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Начало Начал Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии изначальности. И на эти Начала Отец на самом деле нам даёт весь пакет фундаментальностей Изначального. Проникаемся, вспыхиваем 80-ю видами фундаментальностей Изначального от Движения до Синтеза. Это в нас идут фундаментальности, получается. Возжигаемся и на всё это стяжённое мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Каплю Абсолютного Огня Изначального каждому из нас. Это очень большая Капля, по сути, она синтезирует весь объём Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Отец мне так показывает, фактически так получается, возжигаемся.*

*И, синтезируясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Меру Абсолютности Изначального каждому из нас и просим наполнить нас Абсолютным Огнём. Здесь уже прямо один на один с Отцом заполняетесь Абсолютным Огнём, как Изначальные, заполняя тело Изначального Абсолютным Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Для этого у Отца есть специальный вид Абсолютного Огня, и этот Абсолютный Огонь учитывает ту меру изначальности и абсолютности, которой Отец нас наделил. Молодцы.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем форму тела Изначального, стяжаем 160 ядер Огня, 160 Инструментов Изначального каждого из нас. И, возжигаясь, насыщаясь 41-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца этим телом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим нас преобразить на всё стяжённое в этой практике, в том числе, тело Изначального и его вся насыщенность, преображаемся.*

*И, возжигаясь Изначальным пред Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им, разворачиваемся физично Изначальными в этой аудитории и эманируем, разворачиваем, отдаём весь Огонь Изначального в каждом из нас в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Бурятия, в подразделение ИВДИВО участников практики, в ИВДИВО каждого. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за эту практику, и выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической ИВДИВО-Разработки Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Теодора, ИВДИВО-Секретарь разработческого синтеза ИВАС Кут Хуми ИВ Аватара Синтеза Эмиля ИВАС Кут Хуми, Бардонова Ч-Ц. Ж.Сдано КХ: 19.07.2025*

**3 часть**

**02:03:26-02:16:31**

**Практика 7.****Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца Права Изначального ИВДИВО каждому из нас, объёма Полномочий Изначального ИВДИВО для роста и развития, то есть стимуляции роста Изначального в нас. Стяжание Жизни Изначального ИВДИВО каждому из нас компетенциями, правами, полномочиями. Стяжание Жизненного пути Изначального ИВДИВО.**

*Итак, мы возжигаемся сорок первым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся телом Учителя сорок первого Синтеза, возжигаемся формой и инструментами Учителя сорок первого Синтеза. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, смотрите, Изначально Вышестоящими, тоже тема сейчас по другому заходит, Кут Хуми и Фаинь. И переходим в 16320 архетип ИВДИВО, становимся пред Кут Хуми и Фаинь телесно. У нас сегодня есть праздник? Там праздник. Сегодня праздник и завтра. Может просто праздничное событие, достижение какое-то в ИВДИВО.*

*Поздравляем с праздником Кут Хуми и Фаинь, включаемся в этот праздничный Огонь и Синтез. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преображение, разработку, углубление тела Изначального ракурсом Ипостаси сорок первого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в этой практике. И мы активируемся и возжигаемся стяжённым телом Ипостаси ИВДИВО вчера, вот этим телом начинаем заполняться Синтезом Синтеза и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Кут Хуми и Фаинь.*

*И в этих условиях переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся в зале телесно собою. Я сейчас в зале у Отца не могу сказать есть праздник или нет, но праздничное состояние есть. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, если есть праздник, мы включаемся в этот Огонь и Синтез в зале у Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца доработать, углубить с нами тело Изначального ИВДИВО. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся сначала телом Учителя сорок первого Синтеза и выявляем стяжённое учительски тело Изначального ИВДИВО Огнём сорок первого Синтеза и Синтезом сорок первого Синтеза. И синтезируемся этим телом с Изначально Вышестоящим Отцом, заполняясь Синтезом Изначального ИВДИВО. В любом случае, это всё в физическом теле синтезируется, фиксируется, складывается, все тела, все Огни, Синтезы. Вот доведите до физики проживание, что вы частичка Отца, несущая свою неповторимую специфику. Телом, которое начинает собираться, выражаться, расти, развиваться. Специфика, я имею в виду, тела начинает выражаться.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Отца, если это можно, пробудить Изначальность в каждом из нас, хоть на один атом она может пробудиться. Ваша задача, как мы говорили, отсечь всё, что вы до этого опыта имели, сложили, все свои представления, настроиться только на Отца. И попробуйте прожить такое нейтральное состояние, а как же вас ведёт Изначально Вышестоящий Отец, что своё, какую специфику Синтеза Отец вам доверяет, как Омеге Изначально Вышестоящего Отца. Вопрос не характеристик, ни каких-то определённостей, озарений, здесь просто телом нужно вместить эту специфику Синтезом и Огнём, Изначальным Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Просто быть этой спецификой и телом, больше ничего не нужно. То есть смотрите, Отец уточняет: сначала Я-есмь Отец, но Я-есмь спецификой какой-то, в отличие от остальных, которые тоже Я-есмь Отец, даже не Я-есмь, хотя Я-есмь может здесь быть, это выше, чем сорок первая позиция.*

*Прямо наполняйтесь больше, больше вот этим Синтезом Изначальности своей. Возжигайтесь ею. Выстраивайте себе позицию - я не похожа или не похож, у нас все дамы, на остальных, потому что меня видит Отец по-разному. Я не равен остальным. Принцип первый среди равных. Только на горизонте Изначального. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас Мерой Изначальности, Мерой Синтеза, Мерой Огня, в итоге Мерой Изначальности. И, проникаясь Мерой - это специальный Огонь и Синтез, который выстраивается в нас мерой, организуемся этой Мерой Изначальности. Именно организуемся. Где Отец нам закладывает идеальную и мерность, и, я бы сказала так, соответствующую системность, соответственно Мере Изначальности, и всё остальное на самом деле. Плотность Огня вот этой мерой будет определяться, разрядность будет от этого зависеть, скажем так, творимость, созидательность, разные функционалы будут определяться этой Мерой Изначальности, как специфики явления Изначально Вышестоящего Отца. Вот этим всем, пока я тут говорю, Отец перестраивал, пересотворял, главное, что это уже есть у всех. А теперь встаньте пред Отцом явлением Отца Изначальностью своею, достигнутой Изначальностью. Тут уже своей или Отцовской сложно отличить, здесь именно так. Каждый из нас Есмь Изначально Вышестоящий Отец ракурсом своей Изначальности. Вот сейчас не надо её определять, это бесполезно, только себя собьёте, просто чем-то выражайте Отца. Сначала выразимость Отца, потом специфика выразимости. Есть. И вот эта Мера нам помогает обустроиться, сложиться.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца права Изначального ИВДИВО каждому из нас, стяжаем объём полномочий Изначального ИВДИВО для роста и развития, то есть стимуляция роста Изначального в нас. И стяжаем Жизнь Изначального ИВДИВО каждому из нас компетенциями, правами, полномочиями, и стяжаем Жизненный путь. Просим Отца сотворить нам Жизненный путь Изначального каждому. Этот путь может быть на всю эпоху. И, возжигаясь путём Изначального, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить нас всем стяжённым: Путём Изначального, Жизнью, компетенциями, полномочиями. Преображаемся этим всем.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за эту практику-стяжание. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переключаемся на физическую реализацию. И на физике прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца разверните свой специфический Синтез от Отца напрямую собою, в ИВДИВО в целом, включаясь в ИВДИВО в целом и синтезируя этим явлением Отца новые условия и в ИВДИВО в целом, и для себя.*

*Разворачиваем явление Изначально Вышестоящего Отца собою Изначально в ИВДИВО Бурятия, также синтезируя этим явлением Отца собою новые условия в ИВДИВО. Сами возжигаетесь новыми условиями в ИВДИВО Бурятия, разворачиваем всё достигнутое практикой в ИВДИВО участниками этой практики, всё там то же самое, сами пересинтезируете. И, разворачивая всё достигнутое в этой практике в командном потенциале в ИВДИВО в целом, простите, в ИВДИВО каждого, возжигаясь новыми условиями в ИВДИВО каждого. Ещё раз благодарим всех, кто сотворял нас, вёл нас в этой практике, за наши рост и развитие и выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-космической Высшей Школы Синтеза ИВО ИВАС Филиппа, Секретарь отец-человек-субъектного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Еланова Наталья. Согласовано, сдано: Кут Хуми 29.07.2025 г.*

**3 часть**

**02:46:24-03:04:57**

**Практика 8. Стяжание Огня и Синтеза Меры и Проницания 9 космосов: Метагалактического космоса, Октавного космоса, Всеединого космоса, Извечного космоса, Метаизвечного космоса, Октоизвечного космоса, Всеизвечного космоса, Суперизвечного космоса, Высшего Метагалактического космоса Изначально Вышестоящего Отца.**

*Мы возжигаемся 41-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 41-го Синтеза. Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 16320 архетип ИВДИВО. Разворачиваемся пред ними в зале ИВДИВО, приветствуя Аватаров. И синтезируемся с их Хум, стяжая Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Кут Хуми Фаинь развернуть нам Условия, Ивдивности, Синтез и Огонь для вхождения в 9-й Высший Метагалактический космос. Просим условия поддержки во взаимодействии с Изначально Вышестоящим Отцом Высшей Метагалактики.*

*И, укутываясь Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим вместе с ними на вершину Высшей Метагалактики в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся перед ним на 9217 архетипе ИВДИВО.*

*Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, настраиваясь на Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Здесь совсем другой Синтез, даже более мощный Синтез, чем тот, в который мы выходим в 16 космос. Выходим на вершину 9 космоса к Отцу Мерой своей возможности, Мерой своих космосов, которых мы можем выразить. Там не спрашивается, чем мы стоим. Чаще всего мы стоим первым Метагалактическим космосом. Здесь мы стоять должны 9-м, конкретно. Поэтому здесь идёт очень плотный Огонь по нашему восприятию, к которому мы не привыкли. На 48-м Синтезе до 16-го космоса по Распоряжению идём. И сейчас не по нашим возможностям, по стандартам 41-го Синтеза Кут Хуми Фаинь и Отец нас поставили. Поэтому Кут Хуми укутал нас Огнём и Синтезом, нас поставили реально на вершину 9-го космоса. Вот, пока я говорю, нас Отец адаптирует, преображает на то, чтобы мы с вами могли быть этим космосом и Стандарт 41-го Синтеза, чтобы взяли в полноте. Но только мы встраиваемся в эти Стандарты, перестраиваемся, учимся, действуем, чтобы к концу курса мы должны уметь являть Огонь и Синтез 16-ти космосов, усвоив этот Стандарт. В этом и сложность, но в этом наш рост, увидьте, пожалуйста.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая, заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца,* ***мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Меру Высшего Метагалактического космоса телом каждого из нас, телом Отец-Человек-Субъект-Землянина.*** *Тут уж как получается. И, возжигаясь Огнём Меры Высшего Метагалактического космоса, а именно Отец-Человек-Субъекта-Землянина Высшей Метагалактики, преображаясь этой Мерой. Отец нас сотворяет, наше тело Мерой и Огнём Меры. Это специфический Огонь этого космоса. То, что мы могли действовать и в этом 9-м космосе.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***мы стяжаем 16 Огней Меры космосов, 16-ти первых космосов ИВДИВО.*** *И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть нам условия, рост, путь, также План Синтеза роста Меры Огня соответственно первыми 16-ти космосами. Дальше не имеем права стяжать на этом курсе. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Высшего Метагалактического космоса Меру Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического космоса. Заполняемся.*

*И стяжаем* ***Меру Проницания Метагалактическим космосом у Изначально Вышестоящего Отца Высшего Метагалактического космоса.*** *Но мы у него всё стяжаем, потому что стяжаем Огонь Меры. Есть... Далее углубляясь и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом. Я говорю Мера, потому что 64 Огня сводятся к 16-ти. И для Изначально Вышестоящего Отца в 16-ти масштабах только 16-ти космосов есть 4 ведущих Огня. 9-й – Мощь, самый главный по настоящему Огонь. Далее что у нас будет: Поле, Мера, и Жизнь. Но в данном случае у нас 41 Синтез. Это всё идёт вам.*

*И, синтезируясь далее глубже с Изначально Вышестоящим Отцом, м****ы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь и Синтез Меры Октавного космоса*** *каждому из нас.* ***И, насыщаясь Огнём и Синтезом Меры, мы стяжаем Проницание Октавным космосом каждым из нас.*** *На самом деле Отец нам даёт такую пронзительную среду Синтеза Проницания. Причём, Проницание углубляется от космоса к космосу. В данном случае Проницание Октавным сейчас прямо стоит средой в зале у Отца. Отсюда Отец нас наделяет Мерой Проницания Октавным космосом, включайтесь в это Проницание, перестраивайтесь. Мера будет определять степень вашего Проницания. Степень должна быть Октавно-космическая.*

*И даже если не различаете, то, что происходит с телом. Это не показатель, вначале мы включаемся, насыщаемся, заполняемся, стяжаем новое. И только потом, потом наступает вовлечение. Когда наступит? У всех по-разному. В данном случае включиться телом нужно. Если проживёте, хорошо, не проживёте, работа всё равно идёт! Вот, включаемся телом в Проницание Октавным космосом, который включается как часть сюда в Высший Метагалактический.*

*Далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Огонь и Синтез Меры Всеединого космоса. Стяжаем этой Мерой, возжигаясь телом этой Меры. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Проницание Всеединого космоса.*** *И включаемся телом в эту глубину Проницания. Помните, Проницание -- это не просто диффузное перетекание чего-то там, а ещё выстраивание нас ракурсом Меры на следующую по горизонту материю, на следующие её Стандарты. Проницаясь Всеединым космосом, наше тело в него включается.*

*Далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем Огонь и Синтез Меры Извечного космоса.*** *Вы можете ассоциировать с видами материи, с какими-то Огнями этих космосов. Когда Проницание на чём-то будет основываться, вам будет легче. И специфику Проницания будете простраивать. Стяжаем Огонь и Синтез Меры Извечного космоса. Возжигаясь телесно этим Огнём и Синтезом Меры Извечного космоса.* ***И стяжаем у Отца Проницание Извечного космоса.*** *Там у вас будет Проницание теми архетипами, которые в вас включены. Не просто стяжены, а включены в действие. И проницаемся ракурсом Извечного космоса Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Далее, синтезируясь с Отцом, с****тяжаем Огонь и Синтез Метаизвечного космоса, Меру Метаизвечно-космически каждым из нас.*** *И проницаемся Метаизвечным космосом ракурсом Меры каждого. И вот здесь важно Меру в себе сложить, возжечься ею. И прямо Огонь в теле нашем будет выстраивать Метаизвечность. Хотя бы ракурсом первых архетипов, они у нас стяжены, тела также.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возжигаясь им, мы стяжаем* ***Синтез и Огонь Октоизвечного космоса. Стяжаем Огонь и Синтез Меры Октоизвечного космоса. И просим Изначально Вышестоящего Отца включить нас, наделить нас Проницанием Октоизвечным космосом.*** *И возжигаемся этим. Там только начальное Проницание складывается, поэтому здесь очень слабое проживание либо будут незаметны для вас. Здесь не надо останавливаться, просто продолжать действовать, тренироваться далее.*

*Далее возжигаемся Всеизвечным Синтезом Всеизвечного космоса. Возжигаемся.* ***Стяжаем Огонь и Синтез Всеизвечно-Космической Меры. И просим Отца включить в нас Проницание Всеизвечным космосом и преображение этим.*** *Включаемся, преображаемся. Прямо в тело входит Всеизвечный космос, тело вырастает.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, с****тяжаем Огонь и Синтез Суперизвечного космоса. Стяжаем Огонь и Синтез Меры Суперизвечной Суперизвечного космоса. Телом впитываем этот Огонь. И просим Отца ввести нас в Суперизвечное Проницание, или Проницание Суперизвечного космоса,*** *как правильно. Проницание Суперизвечного космосом, насколько мы можем взять Мерой Суперизвечности. И заполняемся Огнём и Синтезом Суперизвечного космоса.*

*И вот тепер****ь мы стяжаем Огонь и Синтез Высшего Метагалактического космоса.*** *Вам будет легче усваивать их. Стяжаем Огонь и Синтез Высшего Метагалактического космоса каждого из нас. Ещё раз пробуем по-другому глубже войти в Проницание. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и просим Отца включить нас. Включаемся в Проницание Высшим Метагалактическим космосом. Если уточнять, Синтезом и Огнём Высшего Метагалактического космоса, это правильно. То есть материально проницаться для нас крайне сложно, для нас пока невозможно. Вот Огнём и Синтезом да.*

*И стяжаем разработку каждому из нас и синтезу нас этапы Проницания. Это то, как действует и является часть Проницание Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся этим.* ***И, стяжая 9 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Отца 9 видов Проницательности 9-ю первыми космосами ИВДИВО.*** *И, стяжая Синтезы, преображаемся всем стяжённым.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за этот опыт и развитие нас. Устойчивее синтезируемся, как Учителя 41-го Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом 9-го космоса результатом этой практики. Опять с****тяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить ещё раз на новую Меру Синтезов 9-ти космосов и нас явлением нового стандарта 41-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь всем стяжённым, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за развитие нас. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возвращаемся в физическую реализацию, и разворачиваем физично, синтезфизично весь стяжённый Огонь и стяжённый опыт в практике в ИВДИВО в целом, в подразделение ИВДИВО Бурятия, в подразделение участников практики этой и в ИВДИВО каждого. Ещё раз благодаря всех, выходим из практики. Аминь*

*Набрала и первично проверила: Учительница 41-го Синтеза Туяна Д.Сдано ИВАС Кут Хуми*

*Стяжена Репликация 8 практики соответствующего фрагмента Книги практик ИВАС КХ 41 Синтеза ИВО. Дата: 14.07.2025*

**4 часть**

**00:56:34-01:02:28**

**Практика 9. Вхождение в организацию ИВДИВО-Космическая Эстетика Отец-Человек-Субъект-Землянина***.*

*Настраиваемся на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Себастьяна, приветстуем его, синтезируемся с ним и переходим в зал ИВДИВО-полиса Кут Хуми, и становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Себастьяном в 16320 Архетипе ИВДИВО.*

*Настраиваемся на Себастьяна, на Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Стнтеза и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Выщестоящего Отца, а так же Синтез Меры Изначально Выщестоящего Отца. Просим у Кут Хуми и Фаинь Условия вхождения в организацию ИВДИВО-Космическая Эстетика Отец-Человек-Субъект-Землянина. Синтезируясь даее с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Себастьяном, возжигаясь Синтезом Меры Изначально Вышестоящего Отца, мы просим наполнить нас Огнём и Синтезом Организации ИВДИВО-Космическая Эстетика Отец-Человек-Субъект-Землянина.*

*И вместе с Себастьяном переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, вместе с Кут Хуми и Фаинь также, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца в 16385 Архетипе ИВДИВО. Настраиваясь на Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Отца ввести нас в Организацтю ИВДИВО-Космическая Эстетика Отец-Человек-Субъект-Землянина. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца на эту тему.*

*И, проницаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, начинаем в этом Синтезе проницаться Синтезом ИВДИВО Кут Хуми и Фаинь, проницаемся Синтезом и Огнём ИВДИВО в целом, и в этом проницаемся 41-ой организацией ИВДИВО-Космическая Эстетика. И, настраиваясь на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Себастьяна, заполняемся Синтезом и Огнём его организации. Включаемся Проницанием в эту организацию. Нам Себастьян помогает, мы включаемся, заполняясь этим Синтезом и Огнём, тут же идёт перестройка, пересинтезирование нас на эту организацию. Прямо пошли другим способом, Проницание глубоко заходит, хотя более сложный заход получился. И, разворачиваясь Огнём и Синтезом, фиксируясь Огнём в наши Хум и в Ядра Синтеза этим Огнём. То есть у нас ядро Организации специально не формируется. Кто официально служит в организации, назначен Изначально Вышестоящим Отцом, а для нас просто Огонь и Синтез этой Организации, но тоже позволяет входить в эту Организацию и преображаться действием Организации. Попробуйте настроиться на Себастьяна, проживите его Огонь, как Главы ИВДИВО-Космической Эстетики.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Себастьяна, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся всем достигнутым. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за развитие нас, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Себастьяна. И мы переключаемся в физическую реализацию, прямо до физики, Отец показал нам. Вместе с центровкой тела, которая идёт в физику у нас спускается этот Огонь Организации Эстетика. И, разворачиваем вокруг себя этот Огонь Эстетики. И, разворачивая, направляем этот Огонь в ИВДИВО в целом, включаясь в новые условия в ИВДИВО в целом каждым, направляем этот Огонь и Синтез в ИВДИВО Бурятия, в Подразделения участников этой практики и направляем этот Огонь в ИВДИВО каждого. Ещё раз благодарим всех, кто помогал нам в этой практике, вёл нас в этой практике и выходим из неё. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО Бурятия Садовникова Анна.*

**4 часть**

**01:36:39-01:43:40**

**Практика 10. Стяжание Эстетики ИДИВО-Столицы синтезфизичности.**

*Мы возжигаемся Учителями 41-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся телами, формой тел, инструментами Учителя 41-го Синтеза. Переходим в зал ИВДИВО 16320 архетип, разворачиваемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, синтезируясь с ними, мы стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Кут Хуми Фаинь об Условиях, Синтезе, Огне и Ивдивностях сложения специфики роста и развития подразделения ИВДИВО Бурятия темой ИВДИВО--Столица синтезфизичности в сопряжённости ракурсом 41-го Синтеза с темой Эстетики в формировании Эстетики ИВДИВО--Столицы. Вот то, что мы складывали по результату, в этом будет расти Эстетика ИВДИВО--Столицы.*

*И далее, возжигаясь поддержкой Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 16385 архетип ИВДИВО, приветствуем Отца. Разворачиваемся пред ним, синтезируемся с ним, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, разворачиваясь командой ИВДИВО Бурятия пред Отцом, с одной стороны, участников 41-го Синтеза, но одновременно Должностно Полномочных ИВДИВО Бурятия. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас Эстетикой ИВДИВО -- Столицы синтезфизичности, как организации ответственности всего подразделения.*

*И, проникаясь Синтезом, проницаясь, в том числе, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вот здесь мы не синтезируемся с Аватарами, чтобы не выпасть из этого Синтеза, а только с Изначально Вышестоящим Отцом и с Кут Хуми. Вот, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Проницание ИВДИВО-полисами Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца минимум 16 ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящего Отца, а также 16 ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на вершинах 16 космосов. Стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем синтез 32 Синтезов 32 ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 16 архетипов ИВДИВО, 16 космосов ИВДИВО.*

*И, возжигаясь цельностью 32-ричного Синтеза ИВДИВО-полиса, разворачиваемся этим Синтезом пред Отцом, стяжаем Синтез Эстетики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь Изначальностью каждого, мы стяжаем Изначальность каждого ИВДИВО-полиса Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И, насыщаясь этой Изначальностью, мы переключаемся из зала Отца в физическую реализацию мираклево, не выходя одновременно из зала Отца. И разворачиваем мираклево на физике собою эманации развёртки Синтеза и Огня 32-ричной Эстетики 32 ИВДИВО-полисов. И на это мы стяжаем прямой Синтез ИВДИВО-столицы синтезфизичности каждому из нас синтезу нас. Возжигаемся этим Синтезом, Синтезом Эстетики ИВДИВО-столицы в целом. И стяжаем 1 миллион (по количеству жителей территории) ядер Эстетики ИВДИВО-Столицы синтезфизичности каждому из нас. И, возжигаясь этой ядерностью, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому гражданину подразделения этот Огонь как условие роста и развития его с формированием среды ИВДИВО-Столицы, в том числе, и эстетики ИВДИВО-столицы на данной территории человечеству.*

*И вот, продолжая эманировать 1 миллион ядер Огня Эстетики ИВДИВО-Столицы, складываемся в этом, организуемся командно, организуемся средово, то есть формируется среда по нашей деятельности. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за возможность этой практики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и разворачиваем физически всё достигнутое практикой в ИВДИВО в целом в ИВДИВО Бурятия, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор и проверка Аватаресса подразделения ИВДИВО Юлия Янькова. Сдано Кут Хуми 16.07.2025*

**4 часть**

**01:44:10-01:49:35**

**Практика 11.****Преображение каждого из нас Синтезом и Огнём Эстетики как организации ИВДИВО, как в явлении ИВДИВО-Столицы ИВДИВО Бурятия, так в явлении 32-х базовых организаций каждого из нас. Стяжание у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза ИВО 64-х организаций ИВДИВО, как специфики деятельности нас Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 64-рично.**

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в их зал 16320 архетип ИВДИВО. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно, синтезируясь с ними, стяжаем Синтез Синтеза ИВО и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО и просим преобразить каждого из нас и синтез и нас Синтезом и Огнём Эстетики как организации ИВДИВО, как в явлении ИВДИВО-Столицы ИВДИВО Бурятия, так в явлении 32-х базовых организаций каждого каждому из нас.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез ИВО и просим преобразить нас развитием Эстетики Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтеза ИВО 64-х организаций ИВДИВО. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас этим Огнём Синтеза каждой из 64-х организаций с учётом того, что 32 организации каждого мы разрабатываем сами с Аватарами их напрямую. Но и фактически почти все 32 организации командные, они в управлении Аватарами.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза ИВО 64-х организаций ИВДИВО, как специфика деятельности нас Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 64-рично. И на всё это мы стяжаем прямой Огонь и Синтез Эстетики ИВО.*

*И, возжигаясь этим Огнём и Синтезом, мы возжигаемся Эстетикой ИВДИВО, Эстетикой философии Парадигмы и Стратагемии, возжигаемся Эстетикой Науки, и так далее 64 организации. Ваша задача после семинара вот так повозжигать себя Эстетикой каждой организации.*

*И, возжигаясь, синтезируемся в Синтез-64-ричный Синтез Эстетики ИВДИВО в каждом из нас. Кут Хуми и Отец повели по-другому. Эстетика должна быть в любой организации. С одной стороны вы все стяжали и участвовали в организации главной ответственности, теперь у каждого организация есть, более того, в подразделении почти 32 организации. Для каждого это будет самостоятельная работа. Поэтому 63 организации охватываются вами. Совсем чуть-чуть до 64-х.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез ИВО, преображаясь этим Синтезом и Огнём, просим Отца нам помочь усвоить всё, что мы стяжали в этой практике. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за эту практику, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, разворачивая физично Огонь и Синтез Синтеза нескольких организаций ракурсом Эстетики собою в ИВДИВО в целом. Далее эманируем этот Огонь в ИВДИВО Бурятия, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и эманируем весь стяжённый Огонь в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО Бурятия Янькова Валентина.*

**4 часть**

**01:52:50-02:04:03**

**Практика 12. Завершение воспитания трёх видов тел в четырёх архетипах в четырёх космосах: 4108 архетипе Фа-ИВДИВО Метаизвечины, 5127 архетипе Всеизвечной Октоизвечины, в 6153 архетипе До-ИВДИВО Всеизвечины, 7177 архетипе До-ИВДИВО Суперизвечины.****Стяжание тел в четырёх архетипах четырёх космосов, а именно: 4109-й архетипе Соль-ИВДИВО Метаизвечины, 5128-м архетипе Суперизвечной Октоизвечины, 6154-м архетипе Ре-ИВДИВО Всеизвечины и 7178-м архетипе Ре-ИВДИВО Суперизвечины.**

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в их зал 16320 архетип ИВДИВО, разворачиваемся Учителями 41-го Синтеза ИВО, приветствуем Аватаров. Синтезируясь с ними, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза ИВО и просим Условия, Синтез, Огонь и Ивдивности на практику завершения воспитания трёх видов тел в четырёх архетипах в четырёх космосах.*

*4108 архетипе Фа-ИВДИВО Метаизвечины, 5127 архетипе Всеизвечной Октоизвечины, в 6153 архетипе До-ИВДИВО Всеизвечине, 7177 архетипе До-ИВДИВО Суперизвечины. С пятого по восьмой космос.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, также стяжаем Условия стяжания и воспитание трёх видов тел в шести мирах четырёх архетипов следующим шагом, соответственно.*

*И далее, синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, окутываясь их Огнём, мы переходим в зал ИВО в 16385 архетип ИВДИВО. Разворачиваемся в этом зале пред Отцом, приветствуя его, синтезируемся с ним, стяжаем Синтез ИВО и просим у Отца завершить воспитания трёх видов тел в шести мирах, фактически двух видах миров в четырёх архетипах четырёх космосов. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза ИВО. И этими Синтезами Изначально Вышестоящий Отец открывает нам четыре большие портала, четыре архетипа четырёх космосов, а именно: 4108, 5127, 6153, 7177 архетипы ИВДИВО. Это в четырёх космосах.*

*И просим дальше каждым этим порталом развернуть репликацию. Мы на тот момент стяжали по 12336 тел в каждом архетипе. В целом стяжаем и также разворачиваем по 12336 Репликативных Синтезов. В этот архетип соответственно 49 344 репликации 49344-м воспитуемым телам Отец-Человек-Субъект-Землянин.*

*И, возжигаясь, разворачиваясь этими репликациями, мы стяжаем каждому воспитуемому телу Программу, План Синтеза жизни, стяжаем объёмы Огня, Духа, Света с 65536-ю единицами соответственно Синтеза, Воли, Мудрости. Стяжаем также каждому из нас объёмы Энергии и 65536 единиц Любви в этот объём Энергии. Стяжаем, возжигаемся.*

*Стяжаем каждому воспитуемому телу по 65536 ядер Абсолютного Огня. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование ядра Абсолютного Огня в целом ракурсом одного из четырёх архетипов. Возжигаемся этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим завершить воспитание этих трёх видов тел. И Отец даёт специальный Огонь, который гасит наши взаимодействия с этими телами. Мы их отпускаем. Мы свободны от них, они свободны от нас. Они начинают самостоятельную жизнь. А мы становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся опытом воспитания трёх видов тел в четырёх архетипах ИВДИВО.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез ИВО, просим Отца разрешить нам воспитание трёх видов тел в следующих архетипах данных космосов. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Синтеза ИВО. Вот здесь мы будем стяжать большее количество тел в трёх мирах. Это также будет у нас 16384 тела в реальностных мирах. Плюс 16 тел по видам материи. Получается 16400. И всего, получается, 65600 тел мы стяжаем на воспитание.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь четырьмя стяженными ядрами Синтеза, данных нам на воспитание, попросим Отца развернуть четыре портала в четыре архетипа, а именно:*

*4109-й архетип в 13-ю Метаизвечину или Соль-ИВДИВО Метаизвечину,*

*5128-й архетип Суперизвечную Октоизвечину,*

*6154 архетип Ре-ИВДИВО Всеизвечину и*

*7178 архетип Ре-ИВДИВО Суперизвечину.*

*Разворачиваем в каждом архетипе в трёх мирах реальностей, в Синтезном, Огненном и Тонком и в трёх мирах видов материи, в Синтезном, Огненном и Тонком по 4096 тел и по 16 тел. Всего в каждом архетипе получается 12336 воспитуемых тел, всего 49344. Стяжаем 49344 Синтеза ИВО, направляя Отцу и стяжая Репликативный Синтез ИВО или Синтезную Репликацию ИВО, просим сотворить 49344 тела в целом всего.*

*Просим сотворить каждому воспитуемому телу частные ИВДИВО-здания типового проекта, размещая в соответствующей реальности и виде материи соответствующего мира в соответствующем архетипе космоса. Просим также сотворить 32-ричную Программу взрастания и воспитания каждому воспитуемому телу. Стяжаем Образ и Подобие ИВО каждому телу, мы просим наделить каждое тело жизнью ИВО. Возжигаемся всем этим. Реплицируем всё это этим телам, и Отец нам реплицируем одновременно.*

*И далее стяжаем по Капле Абсолютного огня каждому телу, стяжая 49344 Капли. Стяжаем каждому телу объём Света, Духа и Энергии соответственно от вида тела: Синтезтела, Ипостасного или Трансвизорного тела. И, также продолжая реплицировать собою синтезирование Отцовское этих тел, возжигаясь, мы стяжаем нам каждому объём Энергии и Любви на воспитание этих тел. И также стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждому Программу воспитания. Возжигаемся этим всем.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, включаемся в воспитание этих тел собою. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за возможность взрастания каждого из нас и синтез нас, за развитие Человечества Землян. И, возвращаясь в физическую реализацию, мы разворачиваем весь потенциал Огня и Синтеза, стяжённый, полученный в практике нами, в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Бурятия, подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО Бурятия Янькова Валентина.*

**4 часть**

**02:04:55-02:08:46**

**Практика 13. Стяжание четырёх видов Подготовок каждому из нас и также Космических Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО в девятом космосе ИВДИВО.**

*Итак, мы возжигаемся 41-м Синтезом ИВО, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим сразу в зал ИВДИВО 16320 архетип, разворачиваемся пред ними Учителями 41-го Синтеза ИВО. Синтезируемся и просим Синтез, Огонь, Условия, Ивдивности стяжания четырёх видов Подготовок каждому из нас и также Космических Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО в девятом космосе ИВДИВО. И, возжигаясь этими Условиями, мы стяжаем у Кут Хуми Фаинь четыре Синтез Синтеза, четыре Синтеза Праполномочий Синтеза ИВО.*

*Переходим в зал ИВО в 16385 архетипе, разворачиваемся, синтезируемся с ним, стяжаем Синтез ИВО, просим нас преобразить на стяжание четырёх видов Подготовок. Стяжаем четыре Синтеза ИВО каждому из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца наделение 16-ю Высшими Метагалактическими Жизненностями третьего вида Человека от частностей, аппаратов частей и сверхчастей. Возжигаемся, возжигаемся первым ядром Синтеза.*

*Далее возжигаемся вторым ядром Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца наделение 16-ю Высшими Метагалактическими Компетенциями третьего вида Компетентного от прав Синтеза до Должностной компетенции. Возжигаемся.*

*Далее, возжигаясь третьим ядром Синтеза, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца наделение 16-ю Высшими Метагалактическими Полномочиями ракурсом девятого космоса третьего вида Полномочного от космоса до архетипа. Возжигаемся.*

*И стяжаем также четвёртым ядром Синтеза ИВО наделение 16-ю Высшими Метагалактическими реализациями третьего вида ИВДИВО космического от Образа жизни до Синтеза. Возжигаясь всем стяжённым и на всё стяжённое, как четыре вида Подготовки в ИВДИВО ракурсом Высшей Метагалактики.*

*Здесь же ракурсом Высшей Метагалактики мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 41 Космическую силу Высшую Метагалактическую. Возжигаемся ею. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 41 Космический Магнит Высший Метагалактический. Возжигаемся, входя в него, включаясь для усвоения и реализации всего стяжённого 41-м Синтезом.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 41 Космический Высший Метагалактический Столп. Возжигаемся им. И стяжаем далее у Изначально Вышестоящего Отца 41 Космический Высший Метагалактический ИВДИВО. Возжигаемся и преображаемся. И, возжигаясь этим Синтезом, мы стяжаем четыре Синтеза ИВО, просим нас преобразить на всё стяжённое. Преображаемся им.*

*И, разворачиваясь физично с благодарностью с Изначально Вышестоящему Отцу, к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, переключаясь в физическую реализацию, мы разворачиваем всё стяжённое в этой практике в ИВДИВО в целом, в подразделение ИВДИВО Бурятия и в подразделения участников практики, а также в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО Бурятия Янькова Валентина.19.07.2025.*

**4 часть**

**02:10:28-02:19:03**

**Практика 14. Итоговая практика.**

*Итак, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в их зал 16320 архетип ИВДИВО. Разворачиваемся пред ними Учителями 41-го Синтеза ИВО в форме и инструментами. И, синтезируясь с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза ИВО, Синтез Праполномочий Синтеза ИВО. И просим нас преобразить Итоговой практикой и стяжанием Книги 41-го Синтеза ИВО.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь его Синтезом, переходим по Синтезу в зал ИВО в 16385 архетипе ИВДИВО, становимся пред Отцом. Приветствуя, синтезируясь с его Хум, стяжаем Синтез ИВО и стяжаем в этом два Синтеза ИВО, прося Отца развернуть нам Итоговую практику 41-го Синтеза и стяжание Книги 41-го Синтеза. И, возжигаясь этими Синтезами, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 41-го Синтеза ИВО:*

*16384 16385-льонов единиц Огня 41-го Синтеза ИВО, возжигаемся,*

*16384 18385-льонов единиц Синтеза 41-го Синтеза, возжигаемся,*

*16384 16385-льонов единиц Субъядерности 41-го Синтеза ракурсом 16385-го архетипа ИВДИВО.*

*И, возжигаясь всей полнотой Огня и Синтеза Стандарта 41-го Синтеза ИВО, стяжаем в Хум каждому из нас печать 41-го Синтеза ИВО и преображаемся ею. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Огонь и Синтез Книги 41-го Синтеза ИВО. Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И, возжигаясь им, переходим в его ИВДИВО-полис на 16320 архетип. Становимся в ИВДИВО-здании Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на 41-м этаже в библиотечном зале. Возжигаемся Огнём и Синтезом Книги 41-го Синтеза ИВО и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Книгу 41-го Синтеза ИВО.*

*Книги перед нами зависают, то есть Кут Хуми нам прям раздал это всё. Вот теперь настраиваемся на эту Книгу, проживаем её. Книга, когда мы на неё настраиваемся, переформатируется. Берём Книгу в руки и прям сквозь руки напрямую впитываем эманации содержания 41-го Синтеза. Помните, да, что содержание всегда гораздо более ёмкое, чем на Синтезе разворачивается, в тысячи, миллионы раз. Есть. И, проникаясь этой Книгой, берём её в две руки и переходим с нею в частное служебное здание здесь же в ИВДИО-полисе Кут Хуми, становимся на 65-м этаже. Вызываем сюда книгу 40-го Синтеза ИВО, Книгу 41-го кладём на стол, на учебный стол свой, письменный стол.*

*И, беря в руки Книгу 40-го Синтеза, переходим снова в тот же библиотечный зал Кут Хуми. Портал закрывается. Мы становимся пред Кут Хуми, сдаём ему Книгу 40-го Синтеза ИВО, кто был на нём, кто стяжал её. Если не сдавали 39-ю, значит, то же самое с 39-й делаете. И благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за развитие и подготовку нас Книгами Синтеза, и также стяжаем дневную и ночную подготовки Книгами в разработке 41-м Синтезом ИВО и в этом, в том числе, подготовку к 42-у Синтезу ИВО.*

*И с этой благодарностью, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в зал ИВО 16385 архетип ИВДИВО, разворачиваемся командой пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, возжигаясь стандартом 41-го Синтеза ИВО, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза ИВ и 64 Основы Служения 41-м Синтезом ИВО. И стяжаем 64 Синтеза ИВО, возжигаясь и усваивая Основы Служения. Стяжаем также у Изначально Вышестоящего Отца 160 ядер Огня, 160 инструментов Учителя 41-го Синтеза ИВО, стяжая 160 Синтезов ИВО и усваивая, преображаемся всем стяжённым.*

*Стяжаем дальше у Изначально Вышестоящего Отца 65 536 Генов, 65536-ричную Генетику. Стяжаем 65536 Синтезов и 65536 Аннигиляций у Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь всем стяжённым, преображаемся.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем объём и концентрацию Синтеза 41-го Синтеза ИВО. И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1024 ядра Синтеза 41-го Синтеза ИВО. Стяжаем Синтез и компактификацию ядер Синтеза по 16 ракурсом 16-ти жизней Отец-Человек-Субъекта-Землянина. И возжигаемся 64-я 16-ричными ядрами Синтеза 41-го Синтеза ИВО.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем синтезирующиеся четыре 16-ричных ядра Синтеза в один синтез-64-ричный синтез-ядерный процессор 41-го Синтеза ИВО. И возжигаемся этим ядерным процессором.*

*И, возжигаясь всем стяжённым, возжигаясь также сорок одним ядерным процессором, 64-ричным синтез-ядерным синтез-процессором, мы возжигаемся всей полнотой Синтеза ракурсом 41-го Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы разворачиваем из зала Отца 41-й Синтез ИВО в ИВДИВО в целом. Переключаемся на физическую реализацию, разворачиваем 41-й Синтез собою в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Бурятия с фиксацией ядра 41-го Синтеза в здании ИВДИВО, самом высоком здании ИВО с репликацией ядра Синтеза по всем зданиям подразделения. Эманируем и разворачиваем весь 41-й Синтез в подразделения ИВДИВО участников этого Семинара. И разворачиваем данный Синтез в ИВДИВО каждого.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Высшей Метагалактики, Изначально Вышестоящую Мать планеты Земля, Изначально Вышестоящую Мать шестой расы. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и всех Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, помогавших нам, в частности Себастьяна. И, продолжая физично разворачивать 41-й Синтез, мы на этом завершаем практику, и выходим из неё. Аминь.*

*Набор практики: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космического энергопотенциала О-Ч-С ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-секретарь энергопотенциального Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Янькова Валентина. 21.07.2025.*

*Проверка практик: Аватаресса ИВО ИВДИВО-космического энергопотенциала О-Ч-С ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-секретарь энергопотенциального Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Бурятия Янькова Валентина. Сдано Кут Хуми 30.07.2025.*